
  

サ
ラ
リ
ー
マ
ン
川
柳
（
後
ろ
髪 

引
か
れ
る
と
き
だ
が 

髪
が
な
い
）
（
年
越
し
は 

ワ
イ
フ
秘
湯
へ 

俺
銭
湯) 

（
ナ
ビ
だ
け
が 

｢

お
疲
れ
様｣

と 
慰
労
す
る
）
（
豊
食
と 

美
食
の
果
て
の 

茶
が
ゆ
か
な
） 

 

第

15
回
幹
事
会
は
、

11
年
度
初
幹
事
会
と
な

る
。
会
議
冒
頭
、
矢
島
議

長
は
「
各
支
部
総
会
も
終

え
運
動
の
確
認
が
さ
れ

た
。
す
べ
て
の
働
く
者
を

キ
ー
と
す
る
ス
ロ
ー
ガ
ン

の
も
と
、
３
つ
の
運
動
の

力
点
を
し
っ
か
り
受
止
め

11
年
度
運
動
の
運
動
を

進
め
た
い
」
旨
あ
い
さ
つ

が
な
さ
れ
た
。
続
い
て
、

連
合
新
潟
斉
藤
事
務
局
長

か
ら｢

連
合
本
部
組
織
財

政
確
立
検
討
委
員
会
に
お

け
る
論
点｣

に
つ
い
て
が

提
起
さ
れ
た
。
特
に｢

１

０
０
０
万
連
合｣

実
現
を

目
標
と
し
た
組
織
拡
大
や

｢

地
協
の
果
た
す
べ
き
具

体
的
な
10
の
機
能｣

、
連

合
新
潟
の

12
万
人
総
行

動
の
実
践
に
つ
い
て
、
強

調
し
た
提
起
が
さ
れ
た
。 

 

引
き
続
き
、
幹
事
会
議

事
に
お
い
て
産
別
幹
事
の

交
代
を
確
認
し
、
第

13

回
幹
事
会
以
降
の
報
告
な

ら
び
に
当
面
す
る
諸
活
動

に
つ
い
て
意
思
統
一
が
な

さ
れ
た
。 

 

幹
事
会
終
了
後
は
連
合

(1)第699号（1991年3月22日第三種郵便物認可）    れんごう中越地協   毎月3回(1日･11日･21日発行)2010年12月21日 
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い
て
論
議
を
行
っ
た
。
こ

の
中
で
は
施
策
要
望
と
重

な
る
部
分
も
あ
る
の
で
、

要
請
項
目
を
絞
り
込
む
べ

き
と
の
意
見
も
あ
る
な
ど

項
目
に
つ
い
て
活
発
な
議

論
が
行
わ
れ
た
。
そ
の

他
、
４
月
に
県
予
算
に
対

す
る
評
価
の
た
め
、
政
策

研
修
会
を
開
催
す
る
こ
と

も
確
認
さ
れ
た
。 

件
実
態
調
査
、
２
０
１
１

年
地
域
ミ
ニ
マ
ム
運
動
賃

金
実
態
調
査
結
果
の
報
告

が
さ
れ
た
。 

 

審
議
事
項
と
し
て
「
連

合
新
潟
２
０
１
１
春
季
生

活
闘
争
方
針
（
案
）
に
つ

い
て
」
小
林
主
査
の
説
明

が
あ
り
、
そ
れ
に
つ
い
て

委
員
で
議
論
が
な
さ
れ

た
。
活
発
な
意
見
交
換
が

行
わ
れ
、
「
連
合
新
潟
と

し
て
は
、
数
値
で
し
っ
か

り
表
現
し
て
ほ
し
い
」
と

い
う
意
見
・
要
望
が
あ

り
、
こ
れ
か
ら
の
検
討
課

題
と
な
っ
た
。 

算
平
成
作
業
が
始
ま
る
９

月
ま
で
に
提
出
で
き
る
よ

う
、
例
年
よ
り
早
く
取
り

組
み
を
勧
め
る
こ
と
が
確

認
さ
れ
た
。 

 

次
に
、｢

２
０
１
１
年

度
春
期
生
活
闘
争
に
関
す

る
要
請
項
目(

案)

」
に
つ 

 

連
合
新
潟
第
１
回
労
働

条
件
委
員
会
が

12
月
17

日(

金)

13
時
30
分
よ
り

新
潟
市
勤
労
福
祉
会
館
で

開
催
さ
れ
た
。 

 

佐
藤
光
雄
連
合
新
潟
副

会
長
を
委
員
長
と
し
、

「
こ
れ
か
ら
２
０
１
１
年

度
の
春
闘
方
針
が
連
合
及

び
各
産
別
で
具
体
的
に

な
っ
て
く
る
、
し
っ
か
り

し
た
方
針
を
立
て
、
す
べ

て
の
単
組
が
何
ら
か
の
要

求
を
し
て
ほ
し
い
」
と
挨

拶
の
後
、
連
合
新
潟
小
林

副
事
務
局
長
が
主
査
と
な

り
、
２
０
１
０
年
年
末
一

時
金
要
求
・
妥
結
状
況
、

２
０
１
０
年
新
潟
県
最
低

賃
金
に
つ
い
て
、
労
働
条 

 

 

連
合
新
潟
第
１
回
政
策

委
員
会
が

12

月

15

日

（
水
）
に
新
潟
市
で
開
催

さ
れ
た
。
阿
部
委
員
長
の

挨
拶
の
後
、
報
告
事
項
と

し
て

11
月
29
日
に
提
出

さ
れ
た
「
２
０
１
１
年
度

新
潟
県
予
算
に
関
す
る
施

策
要
望
」
に
つ
い
て
、
知

事
と
の
会
談
内
容
に
つ
い

て
報
告
が
行
わ
れ
た
。 

 

協
議
事
項
で
は
、
ま
ず

年
間
の
活
動
計
画
、
「
２

０
１
２-

２
０
１
３
連
合

新
潟
政
策
制
度
要
求
と
提

言
」
な
ら
び
に
「
２
０
１

２
新
潟
県
予
算
に
関
す
る

施
策
要
望
」
の
作
成
ス
ケ

ジ
ュ
ー
ル
に
つ
い
て
協
議

を
行
っ
た
。
特
に
施
策
要

望
に
つ
い
て
は
、
県
の
予

拍
手
が
寄
せ
ら
れ
た
。
川

上
さ
ん
に
は
明
年
１
月
か

ら
、
今
ま
で
の
経
験
を
連

合
運
動
と
市
民
活
動
の
懸

け
橋
と
し
て
協
力
い
た
だ

く
予
定
で
あ
る
。 

 

地
域
に
顔
の
見
え
る
連

合
運
動
・
市
民
か
ら
頼
り

に
さ
れ
る
拠
り
所
と
な
る

た
め
、
日
本
一
の
地
協
づ

く
り
に
邁
進
す
る
こ
と
が

確
認
さ
れ
た
。 

新
潟
と
の
対
話
会
、
新
旧

役
員
引
継
ぎ
会
そ
し
て
地

協
発
足
か
ら

20
年
に
わ

た
り
奮
闘
い
た
だ
い
た

｢

川
上
正
子
書
記｣

の
送
別

会
が
盛
会
に
催
さ
れ
た
。 
 

川
上
書
記
か
ら
は
、

20
年
の
思
い
出
な
ど
も

披
露
さ
れ
、
永
年
の
労
苦

に
役
員
か
ら
惜
し
み
な
い
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連
合
中
越
第
15
回
幹
事
会
を
開
催 

11
年
度
役
員
体
制
と
任
務
、
当
面
の
諸
活
動
を
確
認 

連
合
新
潟
対
話
会
、
新
・
旧
役
員
引
継
ぎ
会
で
運
動
の
継
続 

 

連
合
中
越
第
15
回
幹
事
会
が
12
月
20
日(
月)

18
時

30
分
か
ら
開
催
さ
れ
た
。
幹
事
会
で
は
、

11
年
度
役
員
体
制
と
任
務
、
連
合
新
潟
の
課
題
提

起
、
当
面
す
る
諸
活
動
に
つ
い
て
意
思
統
一
を

図
っ
た
。
幹
事
会
後
は
、
新
・
旧
役
員
引
継
ぎ
会

と
川
上
書
記
退
任
送
別
会
も
盛
大
に
行
わ
れ
た
。 

 
OECD

の
学
力
到
達
度
調
査
に

お
い
て
、
日
本
の
読
解
力
が
15

位
か
ら
８
位
に
、
数
学
的
応
用

力
と
科
学
的
応
用
力
も
順
位
を

一
つ
ず
つ
上
げ
、
そ
れ
ぞ
れ
９

位
と
５
位
と
な
っ
た
そ
う
で
す

▼
国
内
に
目
を
向
け
る
と
、
２

０
１
０
年
度
の
全
国
学
力
状
況

調
査
で
は
、
３
年
連
続
で
秋
田

県
が
１
位
、
新
潟
県
は
22
位
と

い
う
結
果
も
公
表
さ
れ
ま
し

た
。
そ
の
度
ご
と
に
周
り
は
一

喜
一
憂
の
状
態
で
す
▼O

ECD

の

学
力
到
達
度
調
査
に
つ
い
て

は
、｢

15
歳｣

と
い
う
限
定
が
あ

り
ま
す
。
あ
る
国
で
は
、
15
歳

の
中
学
生
、
そ
れ
も
特
別
支
援

学
校
の
子
ど
も
た
ち
も
含
め
て

行
っ
て
い
ま
す
。
ち
な
み
に
日

本
で
は
15
歳
の
高
校
生
が
行
っ

て
い
ま
す
。
そ
れ
も
中
等
高
等

学
校
の
生
徒
が
中
心
だ
っ
た
よ

う
で
す
。
あ
く
ま
で
抽
出
で
す

▼
全
国
学
力
状
況
調
査
で
は
、

新
潟
県
も
満
を
持
し
て
秋
田
県

の
行
っ
て
い
る
ウ
ェ
ブ
配
信
に

よ
る
学
力
向
上
推
進
シ
ス
テ
ム

を
導
入
し
、
次
年
度
本
格
稼
働

の
予
定
で
す
。
き
っ
と
順
位
は

上
昇
し
て
い
く
の
で
し
ょ
う
。

｢

数
字｣

と
「
順
位
」
に
こ
だ
わ

り
続
け
る
限
り
こ
の
状
況
は
変

わ
り
そ
う
に
あ
り
ま
せ
ん
▼
私

的
に
は
、
別
の
報
道
に
あ
り
ま

し
た
「
未
来
に
希
望
の
も
て
な

い
高
校
生
」
の
方
が
よ
ほ
ど
気

に
な
り
ま
す
が･･･O

ECD

の
学
力

到
達
度
調
査
の
順
位
が
上
が
っ

た
ら
、
全
国
学
力
状
況
調
査
の

順
位
が
上
が
っ
た
ら
、
未
来
に

希
望
が
も
て
る
よ
う
に
な
っ
て

ほ
し
い
も
の
で
す
。 

≪№31≫ 

   東蔵王２ 事務局次長 

中村正人 

連
合
新
潟
第
１
回
政
策
委
員
会 

春
季
生
活
闘
争
に
関
す
る
要
請
項
目
等
を
論
議 

 

連
合
新
潟
第
１
回
労
働
条
件
委
員
会 

11
春
季
生
活
闘
争
方
針
案
に
つ
い
て
意
見
交
換 

 

柿川に親しむ会・第３回実行委員会 

日時 12月27日(月)18:30～     

場所 ながおか市民センター2F 201号室 

議題 今年度の会計報告 

   第14回行動の反省と今後の取組み 

   ※連中発10･11第85号参照 



(2)第699号（第三種郵便物認可）          れんごう中越地協   毎月3回(1日.11日.21日発行）2010年12月21日 

 

サ
ラ
リ
ー
マ
ン
川
柳 

（
計
画
を 

予
定
に
替
え
る 

な
ま
け
も
の
）
（
吊
り
革
が 

手
錠
の
ご
と
き 

月
曜
日
）
（
子
犬
飼
い 

お
れ
が
あ
る
じ
と 

い
い
聞
か
せ
）
（
マ
ラ
ソ
ン
で 

散
歩
で
す
か
と 

ヤ
ン
グ
か
ら) 
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連合中越 各支部定期総会を開催 
2010年度の活動報告し、新年度の方針決定 

 １ ２ 月 １ ０ 日

(金)午後６時３０

分より長岡市栃尾本町の大覚に於い

て２０１０年度の栃尾支部の総会が

開催されました。 

来賓として、連合中越の中村事

務局次長より出席をしていただきました。佐藤事務局長より本

年度の活動内容と決算の報告をうけ、来年度の活動内容の討議

と予算案の審議を行いました。本年度同様の活動をすることを

確認しました。その他として新潟県長岡市職労より提起があ

り、会計を含む事務局をどうするのかの提案を受け本年度中に

結論を出すとの確認を行いました。そして、総会は無事終了し

ました。 

 その後、同会場にて懇親会を行い

ました。例年通りの参加単組でした

が、宴会の方は近年になく盛り上が

りました。また、一年栃尾らしい活

動を展開していければよいと思いま

した。  

 第３回となる

総会ですが、１

１月２２日に、昨年と同様、南魚

沼市内「ホテル越路荘」にて開催

しました。 

 活動内容や決算報告の他、今年

度試験的に行った、「一部行事の

企画実行を担当幹事に行ってもらう」取り組みを来年度も

続けること、また、これまでと同様の連合活動を続けるこ

とを確認しました。 

 また、単組事情により支部長若

井が退任し、副支部長の五十嵐が

新支部長に、南魚沼市職労の白井 

勝さんが新副支部長となりまし

た。総会の後は交流会を設け、来

年度への英気を養いました。  

 １２月７日(火)午後６時３０分よりサン

クロス十日町において、支部に衣替えして

３回目の総会が開催されました。 

 総会議長には県職労中魚沼支部の小林庄一氏が選出され、

総会が進められました。 

 山口支部長あいさつの後、連合中越地協小林事務局長、労

金十日町支店長、総合生協中越支局長、協力市議の小野嶋・

太田両市議らから来賓あいさつをいただき、議事に入りまし

た。 

 活動報告、会計報告、監査報告等の報告事項の後、活動方

針(案)、予算(案)等の審議

を行いましたが、来年の統

一地方選に関する質問が出

た以外の質疑はなく、総会

宣言と特別決議の確認の

後、山口支部長の団結ガン

バローで約１時間の総会は

閉会いたしました。 

栃尾支部 

南魚沼支部 十日町支部 

 １２月１日(水)小出郷勤労会館にて、

単組代表者会議兼支部総会を行った。矢

島中越地協議長から挨拶をいただき、１１月の地協総会に

て、重点課題等承認されたことを受け、1年間の総括と次年

度の支部独自活動、予算、新幹事体制等を確認した。ス

ローガン、総会宣言の承認後、 後は次年度の活動に対し

て武藤支部長の「団結ガンバロー」で締めくくった。 

北魚沼支部 

  １１月２６日(金)、ホテルつるやに

おいて２０１０年度支部定期総会が開

催されました。 

 連合中越より羽賀副議長を迎え、この1年間の活動

を検証し、次年度の方針を決めました。ソバを通じた

仲間作りとボランテア活動も定着してきたところで

す。その後の交流会の来賓に見附市議会議員井上、

佐々木両氏、労金

長岡北支店、総合

生協さんを加え大

いに飲み語り、今

年 度 の 締 め く く

り、次 年 度 の ス

タートとしました。 

見附支部 

 １１月２６日(金)に第３回連合中

越小千谷支部定期総会がプラザ片山

にて開催されました。当日は長谷川県議を初め連合中

越副議長の小川様からご祝辞を頂いた後、１年間の活

動総括と次年度の支部活動及び予算の承認を致しまし

た。 後に石坂支部長より「団結ガンバロー！」で締

めくくりました。 

小千谷支部 




